

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan pada temuan analisa data di atas, maka hasil analisis data tersebut dapat menjawab permasalahan yang dirumuskan oleh peneliti bahwa terdapat muatan keadilan sosial yang merujuk pada perbedaan kelas sosial atau perbedaan latar belakang ekonomi, perbedaan budaya, perbedaan agama, memahami perbedaan anak berkebutuhan khusus dan perbedaan gender dalam buku cerita aku anak yang berani seri ke-3, namun tidak secara spesifik disebutkan kata keadilan sosial.

Isi cerita dalam buku cerita anak tersebut sangatlah berkaitan pada masalah-masalah yang biasa terjadi di lembaga pendidikan anak usia dini begitu pula di lingkungan masyarakat di Indonesia. Terkadang perbedaan menjadi masalah utama bagi sebagian orang terutama bagi anak usia dini yang baru mengenal lingkungan sekitarnya. Oleh karena itu, peran guru maupun orang tua sangatlah berarti dalam memahamkan anak mengenai bagaimana cara menghargai perbedaan-perbedaan yang biasa terjadi di lingkungan sekolah maupun di lingkungan masyarakat.

Membacakan buku cerita aku anak yang berani seri ke-3 kepada anak dapat menjadi solusi dalam memecahkan masalah yang biasa terjadi di lingkungan sekolah atau di lingkungan masyarakat. Buku ini dapat menjadi rekomendasi bagi para orang tua maupun guru pembimbing dalam hal mengenalkan konsep keadilan sosial kepada anak di lingkungan sekolah maupun di lingkungan keluarga.

5.2 Saran

Berdasarkan simpulan di atas, maka peneliti memiliki saran bagi beberapa pihak diantaranya sebagai berikut:

1. Bagi para guru, hendaknya menyampaikan isu keadilan sosial yang biasa terjadi di lingkungan sekolah maupun di lingkungan masyarakat baik itu melalui cerita maupun melalui aktivitas lainnya.

2. Bagi para orang tua, hendaknya menyempatkan waktu untuk memberikan pemahaman yang baik kepada anak mengenai keadilan sosial baik itu melalui bercerita maupun melalui aktivitas lainnya.
3. Bagi para peneliti selanjutnya, penulis berharap ada peneliti lain yang mengkaji lebih dalam lagi mengenai isu keadilan sosial melalui pengkajian secara khusus maupun ilmiah.